



Palencia 10 de Abril de 2012

El PSOE denuncia la utilización arbitraria de las comisiones de servicio por parte del PP

Desde la Junta de Castilla y León se sigue favoreciendo a cargos del Partido Popular y a sus familiares para asignar estas comisiones

El PSOE ha denunciado el trato de favor que una vez más recibe un cargo del PP por parte de la Junta de Castilla y León al confirmarse la creación de una plaza de subdirectora de enfermería en el Complejo Hospitalario de Palencia, a través del procedimiento de comisión de servicios, para ser asignada a la alcaldesa de Baltanás y exsenadora del PP, M^a José de la Fuente Fombellida.

Según se indica en la contestación que desde la Consejería de Sanidad se ha remitido al procurador del PSOE por Palencia, Julio López, “la plaza se cubrió por el procedimiento de comisión de servicios, teniendo en cuenta la experiencia en Atención Primaria y en el Servicio de Coordinación Sociosanitaria de la persona que la ocupa”. Este hecho ha causado un importante malestar entre los profesionales sanitarios de Palencia que ven cómo una vez más se trata de maquillar el nombramiento o la contratación “a dedo” de un cargo del PP a través una comisión de servicio, sin ningún tipo de argumento que lo justifique.

Según se indica desde el PSOE, es de todos conocida la difícil situación por la que está atravesando la Sanidad Pública de la Comunidad y especialmente la palentina, donde se está asistiendo a una merma continua de la calidad asistencial de los ciudadanos palentinos con especial incidencia en el medio rural.

Los socialistas recuerdan que desde la propia Institución Autonómica se ha anunciado que, debido a los ajustes planteados por el PP en la Sanidad, un total de quinientos profesionales dejarán de ser contratados este año para cubrir bajas o vacaciones, lo que repercutirá claramente en los pacientes. Asimismo, desde la Consejería de Sanidad, se están aplicando ya restricciones en los Servicios de Urgencias de algunos de los Centros de Salud de nuestra provincia.

Paradójicamente, junto a estas medidas de restricción y austeridad en el gasto por parte de la Consejería se crea una plaza de subdirectora de enfermería que, a juicio de los socialistas, no se justifica en este contexto y se cubre “curiosamente” por un cargo del Partido Popular, la alcaldesa de Baltanás y exsenadora, M^a José de la Fuente Fombellida.